



第2回ORIGAMIフェスティバル

11月5日から13日、第2回ORIGAMIフェスティバルを開催し、町内外から延べ1700人以上の方にご来場いただきました。

フェスティバルの会場では、^{よしざわあきら}吉澤章氏の創作折り紙や各種団体の折り紙作品、高さ2mの大きなORIGAMIアート作品などを展示したほか、サッカー日本代表を応援するORIGAMIワークショップも実施しました。

来場者からは「また来年もやって欲しい」との声も聞かれました。



カラードレス制作で日本一！！

「2022全日本洋装技能コンクール」で、^{こたいらまさこ}小平政子さん(大山)が最優秀賞(1作品)に贈られる内閣総理大臣賞と、(学)文化服装学院長賞を受賞され、星野町長に表敬訪問されました。

このコンクールは、一般社団法人日本洋装協会と社団法人全日本洋裁技能協会が主催する伝統のあるもので、今年はカジュアルとフォーマルの2部門に全国から99作品の応募があり、小平さんのカラードレス(フォーマル部門)が、日本一に輝きました。

受賞について「賞を狙っていたわけではないので結果に驚きましたが、とても嬉しいです。」と笑顔で話してくれました。

制作にあたり「シンプルだけど誰とも被らないやり方を考えていました。数年前、自身がひらく洋裁教室の生徒から、着物の生地を再利用できないかと相談があり、その際に「スラッシュキルト」でバッグを制作したことを思い出し、通常は小物に使われるやり方だけどやってみよう。」と決心されたようです。

「幅140cm×5mの3種類の布を3枚重ね、1cm幅に縫い、上の2枚だけの中心に切り込みを入れ、洗ってけばだたせるなどひたすら生地作りを頑張りました。」と、制作時の状況を教えてくれました。

小平さんは、「長年出場している先輩から「スラッシュキルト」で制作したドレスは見たことがないと評価していただき、新しいことに挑戦し、制作できたことも良かったと思います。」と振り返ってくれました。



かみたんメールの登録は下記アドレスに空メールを送信してください
t-kamitan-mail@sg-p.jp

人口と世帯【令和4年12月1日現在】(対前月比)
人口：30,918人(-17) 世帯数：12,337世帯(+6)
男性：15,853人(-11) 女性：15,065人(-6)